

Fecha: 31-10-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

Columna

Tipo: Noticia general

Título: Un compromiso con la excelencia y el futuro

Pág.: 8 Cm2: 204,7 VPE: \$492.193 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

No Definida



Claudio Salas Director Duoc UC Sede Valparaíso

Un compromiso con la excelencia y el futuro

ace algunos días, la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) otorgó la certificación más alta a Duoc UC en este nuevo proceso de acreditación, obteniendo 7 años, máximo de años de nuestro sistema. Sin lugar a dudas que obtener este resultado por tercer período consecutivo y sumar 21 años de acreditación de excelencia es un orgullo, pero por sobre todo es un mecanismo que le da seguridad y valoración al título de los miles de estudiantes de Duoc UC tanto en Valparaíso como en el resto del país.

Este año se implementó un nuevo proceso de acreditación por parte de la CNA, donde se establecen 5 dimensiones a evaluar, siendo Duoc UC la primera institución técnica profesional (TP) en acreditarse en Investigación, Creación e Innovación, lo cual establece el desafio constante de fortalecer nuestra vinculación con el medio, fomentando un ecosistema que genere soluciones aplicadas y contribuciones significativas a nivel a nivel sectorial y empresarial.

Este logro no es sólo un reconocimiento, sino una motivación para seguir desafiando nuestros propios estándares, siempre basados en la inmensa responsabilidad que significa la formación de personas para que sean exitosas en el mundo laboral y que, a su vez, puedan aportar a la sociedad donde juntos vivimos.

Tenemos la convicción de que la educación superior TP tiene

un rol esencial en el desarrollo de Chile como motor de transformación social, impactando directamente en la vida de nuestros alumnos y sus familias, quienes gracias a este nuevo y exitoso proceso de acreditación podrán seguir accediendo a beneficios estatales, como becas y gratuidad. Este respaldo estatal es fundamental, ya que 7 de cada 10 estudiantes cuentan con algún tipo de apoyo, lo que asegura que su experiencia educativa esté respaldada por un sistema sólido y de calidad.

Nuestra mirada hacia el futuro es clara: debemos seguir trabajando por relevar el rol de nuestro sector, potenciando la empleabilidad de nuestros estudiantes por medio de una formación cada vez más contextualizada y en sintonía con los cambios que cada uno de los sectores productivos de nuestro país está viviendo, dando una respuesta rápida a aquellas necesidades y requerimientos que el mercado requiera, siempre con la visión de una formación integral que forme personas para una sociedad mejor.

Este logro es fruto del trabajo diario de miles de docentes, colaboradores y estudiantes que día a día contribuyen desde cada rincón de nuestra institución y de nuestra Sede Valparaíso, que ven en nuestro proyecto educativo la esperanza de un mejor futuro, avalados por la calidad y excelencia que hoy la CNA vuelve a otorgar a Duoc UC por los próximos 7 años.